

かかりつけ薬局の知つ得情報

(24)

『胃』

「胃痛や胸焼けなどの自覚症状はあるのに、検査してもそれを説明でき的原因となる炎症などは見受けられなかつた」そんな状態になつたことはありませんか？ 従来はそんな状態を、「慢性胃炎」

流す力が弱まるることによつていたのですが、最近では「機能性ディスペプシア」と診断されることがあります。



冬の流行性急性胃腸炎に

い、うがいでの

睡眠に気をつけていたら消

き、かかるつてしまつたら消

耗の激しい疾患でもある

のですぐに医療機関への

受診をお勧めします。

薬局は気軽に相談できるところもあります。相談は薬局の大切な業務のひとつです。受診勧奨も含めてお役に立てればと思

います。

胃カメラ検査はとても楽に受けられるようになります。結果的に炎症などはなかったことがわかります。しかし、胃の「機能」失調が現実問題として起こっているため、「機能性」という文字を付けています。治療方法としては、内服薬が一般的に用いられ、

360・3600一般社団法人松戸市薬剤師会

東葛まいにち 12月 25日

東葛まいにち 12月 25日

担当薬剤師 真嶋 英子
問い合わせ ☎ 047-
360・3600一般社団法人松戸市薬剤師会

健康相談
お受け致します
オリビエ薬局
鎌ヶ谷店
鎌ヶ谷市
東初富6-9-48
☎ 047-401-3717